



ありんこクラブだより



時はあっという間に経ち、今年も最後の月になりました。子どもたちにとって、今年はどんな1年になったのでしょうか？保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちは健やかに成長し、そして私たち指導員もスムーズに保育活動を行うことができました。また来年も引き続きよろしくお願ひいたします。

もうすぐ冬休みがやってきます。長期のお休み中は生活リズムが崩れやすいです。『規則正しい生活を送る』『交通安全に気をつける』『手洗いうがいの徹底』など、冬休み中も健康管理や生活管理はいつもどおりでお願いします。

年明け、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。



ベーゴマオリンピック ありんこ代表が決まりました

昨年に引き続き、クラブ対抗ベーゴマオリンピックを開催することになり、12月11日にありんこクラブの代表決定戦を行いました。

1、2年生から1名、3、4年生から1名、5、6年生から1名、学年問わず選出できるフリー枠で1名、そして今年は指導員枠も追加され、合計5名で戦う団体戦になります。

自分の学年よりも下学年にはエントリーできませんが、上の学年にはエントリーすることができるので、1番参加者の多い3、4年生の枠では、5、6年生の枠やフリーの枠の代表選出に挑戦する子も多く見られました。

ありんこクラブの代表になったみなさん、優勝目指して頑張ってください！！

ベーゴマオリンピックありんこ代表

- 1、2年生代表 堀江 いお君(1年生)
- 3、4年生代表 三浦 かずま君(3年生)
- 5、6年生代表 坂本 つむぐ君(4年生)
- フリー枠代表 矢部 ひろと君(3年生)
- 指導員 代表 まみちゃん



代表選出の様子

ありんこ応援団長



ベーゴマオリンピック 第一回戦

ありんこVSはちまんVSつばきやま

12月18日火曜日、はちまんクラブ、つばきやまクラブとの第1回戦が行われました。去年は惜しくも1回戦で敗退してしまったので、今年はまず初戦突破を目指しました。

第2つばきやまクラブの場所をお借りしての1回戦。出発前にはクラブ全体で、ありんこ代表のみんなをエールで送り出しました。

残念ながら1、2年生代表の堀江いお君が欠席だったので、1、2年生代表選出で2位の丸目けんた君が急遽頑張ってくれました。

いお君の為、去年の雪辱を果たす為、一生懸命戦ってくれた代表のみなさん。無事に1回戦を突破することができました。

2回戦は、なかよしクラブと戦います。優勝目指して頑張ってください！

1回戦突破おめでとう！

